

Domingo, 09 de junio 2024 Aniversario de la Dirección de Desarrollo Aeroespacial

Ministerio de Defensa Nacional



@defensa ec

En #Manta, alrededor de 6 casas de miembros de la Organización Terrorista "Los Choneros" fueron allanadas. Bajo el liderazgo del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, se llevó a cabo esta operación que busca dar duros golpes al crimen organizado. Ver más Nota Referente ultimahoraecua Coltavision Tv Digital;



@defensa ec

¡Menos 20 millones de dólares para el narcotráfico y las economías criminales! #BloqueDeSeguridad.

Una tonelada y media de sustancias sujetas a fiscalización incautaron Esto, gracias al trabajo articulado de las fuerzas del orden y liderazgo del Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo. Ver más Nota Referente El Universo; Dialoguemos Expreso Primicias Radio SONO ONDA 99.7



En entrevista con El Universo.

El ministro de Defensa, Gian Carlo #Loffredo, señaló que el estado de #excepción ofrece herramientas valiosas, como son limitar el derecho a la #privacidad de la información y la extinción del derecho a la #inviolabilidad del domicilio. Ver más



@Presidencia Ec

En Manta, el presidente Daniel Noboa junto a los ministro de @DefensaEc. @MinInteriorEc, los comandantes @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador mantuvieron una reunión para evaluar los primeros días de labores de seguridad en esta ciudad. Ver más Nota Referente ladataec



Domingo, 09 de junio 2024 Aniversario de la Dirección de Desarrollo Aeroespacial

Seguridad y Defensa



A 200 millas de Manta decomisan cargamento de droga que se transportaba en lancha. El Universo

Esta aprehensión se concretó durante la ejecución de operaciones de vigilancia y control. La entidad indicó que se realizó la interceptación en nuestras aguas jurisdiccionales. Ver más



Capturan en Guayaquil a dos sujetos que llevaban 48 bloques de cocaína en camioneta. El Universo

Los sujetos fueron aprehendidos cuando se movilizaban en la camioneta trasladando 48 bloques con cocaína. Los bloques estaban con sellos con los cuales se identifica a la agrupación narcotraficante. Ver más



@FFAAECUADOR

Armada del ecuador realizó operaciones marítimas, logrando interceptar a una embarcación que transportaban 80 bidones de combustible de 18 galones cada uno. Ver más



La Policía Nacional confirmó la detención de dos sospechosos del homicidio del alcalde de Portovelo. El Telégrafo

Los sospechosos son Andy Yair A., y Carlos Jhonny M., quienes registran antecedentes penales por robo y tenencia de armas. Ver más Nota Referente EcuadorTV



Detectan en Machala carga de exportación que llevaba droga con destino a Bélgica. El Universo

Tras la inspección, la Policía encontró ocultos 484.542 gramos de cocaína en paquetes tipo ladrillo. Estos tenían el sello de una cabeza de vaca. Ver más



Presidente Noboa realiza un recorrido por Manta y verifica incautación de drogas. El Universo

El presidente Daniel Noboa arribó a Manta la mañana de este sábado 8 de junio del 2024. Entre sus primeras actividades estuvo la constatación de la droga incautada por las Fuerzas Armadas en la última semana. Ver más Nota Referente El Telégrafo; radiocentro.ec; Ultima Hora; La Data; Primicias



Domingo, 09 de junio 2024 Aniversario de la Dirección de Desarrollo Aeroespacial



Policía Nacional incautó 1,7 toneladas de cocaína en operativo en tres provincias. El Telégrafo

En un operativo conjunto en Guayas, El Oro y Santo Domingo de los Tsáchilas para desarticular bandas narcoterroristas, la Policía Nacional decomisó 1.7 toneladas de cocaína. Cinco personas fueron detenidas para las investigaciones. Ver más



Daniel Noboa: "Llevamos dos días sin una muerte violenta en Manta". El Expreso

El Gobierno de Daniel Noboa considera que la estrategia de trasladar al Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas (Comaco) hacia Manta, para ejecutar operativos contra la narco delincuencia, tiene buenos resultados. Ver más Nota referente La Data



@FFAAECUADOR

Hallazgo de objetos y sustancias prohibidas en el CPL #Chimborazo.

Las Fuerzas Armadas del Ecuador realizaron requisas en las celdas del Centro de Privación de Libertad Nro. 1 #Chimborazo, donde se encontró:

- 130 gramos de pasta base de cocaína.
- 41 teléfonos celulares.
- 06 armas blancas.
- 63.00 dólares americanos Ver más



Manta pasó de ser la Miami de Ecuador a un campo de batalla de los narcos. El Universo

La guerra de los narcotraficantes por el control del puerto de Manta ha provocado el aumento de la violencia en la ciudad manabita. Ver más

Coyuntura



Mara Topic se coronó como la nueva Miss Universo Ecuador en Machala. Teleamazonas

La nueva Miss Universo Ecuador es Mara Topic Verduga. Ella se alzó con la corona la noche de este 8 de junio de 2024 en el evento que tuvo lugar en el Parque Zoila Ugarte de Machala como parte de las fiestas del bicentenario de ese cantón. Ver más Nota Referente El Universo



Domingo, 09 de junio 2024 Aniversario de la Dirección de Desarrollo Aeroespacial



Justicia de Ecuador revoca fallo que declaró ilegal la captura de Glas. Dialoguemos

Un tribunal de apelaciones de Ecuador rechazó el viernes en segunda instancia el recurso de habeas corpus que solicitaba la liberación inmediata de Jorge Glas, y revocó el fallo original que calificaba de ilegal y arbitraria su detención dentro de la Embajada de México en Quito. Ver más



Comisión aprobó el informe para el primer debate de los proyectos de ley de la consulta. El Comercio

Este sábado 8 de junio de 2024, los cinco miembros de la Comisión se reunieron vía telemática para aprobar o rechazar el informe que recoge los proyectos de ley enviados por Daniel Noboa a la Asamblea Nacional. Ver más



La fiscal del Ecuador, Diana Salazar, recibirá el premio Wilson. 2024. La Hora

La Fiscal General del Estado, será galardonada con el premio Wilson al Servicio Público de 2024. E el Programa de América Latina del Centro Wilson que galardonará a Diana Salazar. Ver más



Niños sicarios, el reflejo de la violencia que se expande en **Ecuador. El Comercio**

¿Qué hay detrás de un niño o un adolescente sicario? La noche del 4 de junio de 2024, Ángel Menéndez, alias 'Cara Sucia', fue abatido en su hogar, en el sector El Bejuco, en Chone. Ver más



En busca del Quito perdido. Mauricio Friofrío Cuadrado. El Telégrafo

Quito está en crisis, la burocracia engorrosa que fuera definida por Benjamín Carrión, como la "espesa bruma municipal", se mantienen intacta y sin visos de solución. Ver más



Domingo, 09 de junio 2024 Aniversario de la Dirección de Desarrollo Aeroespacial



Abad, tan cerca de todo y a la vez de nada... Gerardo Villacreces Carbo. El Comercio

Las confusas respuestas de Abad: Ante la pregunta del periodista L. Artieda ¿si le concedería el indulto a Correa de llegar a la presidencia?, la respuesta de la vicepresidenta Abad fue ambigua. Ver más

Radio y Televisión



FF.AA y Policía Nacional. Incautaron 1.5 tonelada de droga en Manta. Mención Ministro de Defensa Teleamazonas 08-06-2024



Lanchas con droga y gasolina fueron interceptadas en altamar por FF.AA. Mención bloque de seguridad. Ecuavisa **08-06-2024**



Continúan acciones por parte del Bloque de Seguridad. Mención Ministro de Defensa. Teleamazonas. 08-06-2024